
说好的上上签，怎么又变成这样？
【东
方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

先给中国男足算一下目前的形势。

客场输给叙利亚队之后， 中国队

在积分榜上比小组头名叙利亚落后5

分。在40强赛下半程，中国队将拥有三

个主场，其中与较有实力的菲律宾队、

叙利亚队的比赛也都在主场进行。 不

过， 目前中国队与叙利亚队积分差距

已经到了5分，如果叙利亚下半程在对

阵其他三支球队比赛中依然保持全

胜， 那么中国队即便主场取胜叙利亚

队，也都无法获得小组头名。

所以正常情况下， 中国队已经很

难去争夺这个小组的第一名了。 这就

是一个残酷的现实，40强赛才打到第

四场比赛， 之前抽签时被认为抽到一

个很好的分组的中国队， 已经基本失

去了争夺小组第一的机会。

那么中国队能不能以成绩最好的

小组第二名球队之一跻身12强赛呢？

这确实还需要看其他组的情况。 我们

可以这么说， 以第二名身份进入12强

赛的希望还是比较大的， 当然前提是

中国男足在明年3月份开始的后面的

比赛中，不要再出现大的滑坡。

不过以最近两场比赛的表现来

看， 这样一支中国男足要想在12强赛

中最终取得进军世界杯的资格， 难度

真的不小， 即便加上我们这次新归化

的巴西球员。

中国男足最近两场世预赛的颓

势，基本给我们的两个提醒，第一不要

再对顶级教练抱有太多幻想， 球队最

终的成绩还是要球员自己去踢的，就

像目前全胜的叙利亚队， 谁能告诉我

他们的主教练是谁呢？

第二就是不要把所有希望寄托在

归化来的巴西球员身上。 要知道艾克

森已经是2019年所有归化球员中，在

中超联赛中表现最好的一位了。 也许

别的球员在国家队会比他表现更好，

但是还有一种可能， 那就是其他的巴

西归化球员可能还不如他。

这样的表现换成是中国非归化的

本土国脚， 恐怕已经很难在主力阵容

中占有一个位置了。

当然说到底还是因为中国的球员

现在的实力确实有些不足。 包括国奥

队在最近几场的热身赛中， 他们的基

本功让很多球迷感到汗颜。 其实最近

连续遭遇挫折的不光是中国成年男

足，还有U系列的一些青年队。

如果不冷静下来， 把重心真正转

移到青训上， 怕是中国足球的未来还

会继续在低谷中徘徊。
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誗周二

足球U22 中国 VS 朝鲜

19:35 CCTV5+ 直播

CBA 上海 VS 江苏

19:35 五星体育 直播

誗周四

CBA 上海 VS 广厦

19:35 五星体育 直播

誗周五

中超 上海申花 VS 北京国安

19:35 五星体育 CCTV5 直播

誗周六

中超 广州恒大 VS 上海上港

19:35 五星体育 CCTV5 直播

英超 水晶宫 VS 利物浦

23:00 CCTV5 直播

誗周日

CBA 广州 VS 上海

19:35 五星体育 直播

荩荩导视

荩荩焦点赛果

誗CBA

北控 105:86 广厦

深圳 130:122 上海

八一 104:94 吉林

誗亚预赛
缅甸  4比3 塔吉克斯坦

马尔代夫 1比2 菲律宾

土库曼斯坦 3比1 朝鲜

吉尔吉斯斯坦 0比2 日本

乌兹别克斯坦 2比3 沙特

马来西亚 2比1泰国

越南  1比0 阿联酋

黎巴嫩  0比0 韩国

叙利亚 2比1 中国

伊拉克 2比1 伊朗

阿富汗 1比1 印度

也门 1比0 巴勒斯坦

阿曼 4比1 孟加拉国

约旦 0比1 澳大利亚

誗欧预赛
土耳其 0比0 冰岛

英格兰 7比0 黑山

捷克 2比1 科索沃

塞尔维亚 3比2 卢森堡

葡萄牙 6比0 立陶宛

阿尔巴尼亚 2比2 安道尔

法国 2比1 摩尔多瓦

亚美尼亚 0比1 希腊

芬兰 3比0 列支敦士登

挪威 4比0 法罗群岛

西班牙 7比0 马耳他

罗马尼亚 0比2 瑞典

丹麦 6比0 直布罗陀

瑞士 1比0 格鲁吉亚

波黑 0比3 意大利

塞浦路斯 1比2 苏格兰

斯洛文尼亚 1比0 拉脱维亚

阿塞拜疆 0比2 威尔士

圣马力诺 1比3 哈萨克斯坦

俄罗斯 1比4 比利时

克罗地亚 3比1 斯洛伐克

以色列 1比2 波兰

奥地利 2比1 北马其顿

德国 4比0 白俄罗斯

北爱尔兰 0比0 VS 荷兰

北京时间11月16日凌晨，国际体
育仲裁法庭（CAS）在瑞士蒙特勒举行
的公开听证会结束。这场持续了10个
小时的公开听证会的议题，是审理世
界反兴奋剂机构（WADA）对孙杨和国
际泳联（FINA）的上诉。经过了双方陈
述、作证以及交叉询问，孙杨在听证会
的最后进行了总结陈述。
听证会结束后，孙杨接受了现场

记者的采访。他表示，听证会结束后会
放平心态，回去继续训练，准备明年的

东京奥运会，争取站上最高领奖台。
孙杨说：“作为个人出席听证会

的时候我没有畏惧，我非常勇敢地去
面对，因为我说出的是事实，要证明
给全世界看———我是合理、合法、合
规的。在这个过程中，因为他们的检
测人员不断地撒谎、造假，对我们这
一方造成了非常大的伤害，这一年给
我的团队、我的教练、我的家人的身
心带来了巨大的影响。所以这就是为
什么今天我们要在这里举行公开听

证会，让全世界看到这么一个过程。
我相信在不久的将来，可能这个视频
（听证会中提及的事发当晚的监控录
像等）和照片大家都会看到，会有更
清楚的认识。”

孙杨说：“刚才仲裁小组主席说
了，他会非常公平、非常清楚地做出评
审和公判。我相信最后的结果会是一
个非常好的结果。唯一的遗憾是我有
个疑问：我想问IDTM（世界反兴奋剂
服务机构）和世界反兴奋剂机构

（WADA），为什么当时的三个人（药检
人员）不敢出来当庭对质？我想当庭对
质是最好的解决事情的方式方法。今
天的整个过程我们表达出了自己内心
这一年的痛苦以及诉求。我想，现在诋
毁我的那些人应该短时间内超越不了
我。我想这可能就是强者的一个烦恼，
所以我不用太在意他们说什么，继续
做好我自己，勇往直前，用更多的成绩
和荣誉去回击他们。”

（摘自人民日报·人民网）

国际体育仲裁法庭（CAS）15日在
瑞士蒙特勒举行世界反兴奋剂机构
（WADA）诉中国游泳运动员孙杨和国
际泳联（FINA）案的公开听证会。孙杨
出席此次听证会，并呼吁全世界的体
育组织尊重运动员基本权利，遵守体
育组织自身制定的各项规则。

当地时间15日上午9时许，听证会
在费尔蒙特莱蒙特勒宫酒店正式开
始。应孙杨方面要求，本次听证会罕见
地以对公众公开的形式举行。当天，除
约200名媒体代表和公众在现场旁听
外，听证会还通过网络向全球进行了
直播。在此之前，在国际体育仲裁法庭
历史上唯一一次公开举行的听证会发
生在1999年。

仲裁听证会起因于2018年9月4日
针对孙杨的一次赛外兴奋剂检查，由
于对检查人员出示的资质证明存疑，
此次检查最终未完成执行。2019年1
月，国际泳联裁决此次检查无效，孙杨

不存在违反《世界反兴奋剂条例》的行
为。两个月后，世界反兴奋剂机构因不
满裁决结果，向国际体育仲裁法庭提
出上诉。

在15日约10个小时的听证会上，
孙杨本人以及上诉方和被诉方的多名
证人先后发表证词。孙杨及其律师团
队在听证会上提供了大量证据，试图
还原2018年9月检查当晚的事件真相，
并指出当天检查人员的多项涉嫌违规
做法，包括受世界反兴奋剂机构委托
实施兴奋剂检查的IDTM公司的检查
人员无法出具相关资质证明、负责血
检的检查人员非法跨区域采血、尿检
人员对孙杨进行拍照从而违反兴奋剂
检查规定等。
值得注意的是，参与兴奋剂检查

的三名检查人员并没有出席当天的听
证会。
在听证会结束前，孙杨进行了总

结陈述：“去年这一次兴奋剂检查，是

我请求检查人员遵守规则并保护运动
员的一个夜晚⋯⋯今天我在这里，想
通过公开听证告诉大家事情的真相，
告诉大家我没有隐瞒任何东西！与兴
奋剂斗争是很重要，更重要的是每一
个人，包括反兴奋剂组织机构，都要遵
守反兴奋剂规则。如果体育组织不尊
重自己的规则，谈何实现公平竞争？如
果一个运动员的基本权利都无法保
证，谈何实现奥林匹克的最高梦想，站
到领奖台上？”

听证会后，孙杨现场回答了中外
记者的提问。孙杨表示，本次听证会
上，他和他的律师团队以及证人基本
上把想要表达的都表达了出来，接下
来他会放平心态，回去继续训练，准
备明年的奥运会，争取站上最高的领
奖台。
国际体育仲裁法庭表示，听证会

裁决结果将择日公布。
（摘自人民日报·人民网）

孙杨在瑞士出席国际体育仲裁法庭听证会
仲裁小组未当场宣布仲裁结果，而会择期做出裁决并说明理由

孙杨：勇往直前，用更多成绩回击诋毁我的人

本报记者 薛思佳

经过四天时间的恢复和调整，上
海男篮在昨晚客场挑战近两个赛季的
苦主深圳男篮，尽管球队一度在末节
尾声凭借王潼和罗汉琛的表现将分差
缩小至6分，但之前挖坑太大，最终以
122比130不敌对手，遭遇两连败。詹姆
斯·纳纳利拿到全队最高的32分，罗汉
琛收获18分、5个篮板和6次助攻。

在上周二客场大比分不敌山西
男篮之后，上海男篮迎来了短暂的休
息机会，教练组通过这段时间着重对
球队进攻进行了针对性地布置，“主

要是看着录像大家总结一下，我们还
是要解决进攻端的问题，解决好了就
能打好，现在是机会出来投不进。”上
海男篮主帅李秋平说道。为了解决外
线得分的问题，上海男篮此役从预备
队上调了颜鹏进入12人大名单，并且
将李根和董瀚麟两人提到首发阵容，
帮助球队在进攻端打开局面，这一改
变在开局收获了不错的效果，但连续
出现的进攻失误让球队始终处于追
赶者的角色，防守端也是顾此失彼，
三节就被对手拿到了99分，这在过去
的联赛中往往都是球队的全场失分，
尤其是第三节的突然“断电”更是让

大鲨鱼一度落后多达20分，“深圳队
的进攻冲击力很强，我们在赛前要求
大家在防守轮转上要控制好对手的
速度，但显然今天做得不好，贯彻得
不够坚决，而且起伏比较大。面对对
手的联防，我们进攻上打得不够耐
心，第一次进攻战术没跑出来就着急
了，打得太过于简单，在配合延续性
上差一点，所以导致比分被迅速拉
开。”李秋平说道。
两个客场的连续失利，让上海男

篮在积分榜上的位置持续下滑，张兆
旭缺阵的影响在比赛中逐步凸显，但
好在昨晚末节王潼的复苏以及罗汉琛

的高光让这个略显苦涩的夜晚多了一
丝欣慰，“球队现在比较困难，自己在
慢慢找比赛状态，希望能越来越好，尽
自己所能帮助到球队。”王潼说道。根
据赛程，上海男篮将在明天坐镇主场
迎战江苏男篮，面对拉杜利察和吴冠
希组成的内线以及顶替布莱克尼加盟
球队的吉布森，内线缺少张兆旭坐镇
的大鲨鱼又将面临一次严峻的考验，
更何况之后的浙江广厦同样虎视眈
眈，“尽管输球了，但我们大比分落后
的时候，并没有放弃比赛，还是坚持到
了最后一秒，希望回到主场能够赢
球。”

客场失利 张兆旭缺阵影响逐渐凸显

荩荩简讯

胡靖航捡漏爆射
U22轻取立陶宛队

“大足石刻杯”国际足球锦标

赛第二场比赛， 中国队迎战立陶

宛队， 在上半场胡靖航抽射打破

僵局；下半场，胡靖航失良机，陈

彬彬造点后失点。 最终国奥1比0

小胜立陶宛，获得首胜。


